

La cycliste cubaine Lisandra Guerra reprend les entraînements



La Cubaine Lisandra Guerra a repris les entraînements, après s'être rétablie de l'accident qu'elle a subi le 18 juillet dernier , lors des compétitions du tournoi de cyclisme sur piste des Jeux Panaméricains de Toronto au Canada.

Lisandra Guerra, a déclaré à l'Agence d'Information Nationale se sentir en parfait état physique après qu'on lui ait retiré les points de suture trois jours après être rentrée à Cuba.

En terre canadienne, la plusieurs fois médaillée mondiale est tombée de sa bicyclette lors de la course de vitesse individuelle pour le passage en demi finale, face à la Mexicaine Luz Gaxiola. Une écharde en bois a pénétré dans son épaule droite et elle a eu plusieurs brûlures.

Auparavant elle avait remporté au vélodrome de Milton Cisco de Toronto deux médailles d'argent, la première à la vitesse par équipes avec la Cubaine Marlies Mejías, et la seconde au keirin.

La championne du monde à Manchester 2008 participera à partir du 20 août à la Coupe Guatemala de Cyclisme sur piste , en septembre au Panaméricain de la discipline en Bolivie et plus tard elle interviendra aux différentes phases de la Coupe du Monde.



Radio Habana Cuba